
ア
/ 今年、葛城小学校は150周 年を迎えまし

た。そこで、10月 1日 (土 )の 創立記念 日に

150周 年の記念式典を行いました。第一部

を式典、第二部を児童の発表 として二部制

で開催 しました。

開催に向けて、各町会長様、PTA役員様

をはじめ、地域の皆様に大変ご協力いただ

きました。そ して、学校運営協議員の皆様

にも中心 となって協力 していただきま し

た。

記念式典では、児童が地域にちなんだ発

表をし、とても貴重な時間を過ごすことが

できました。
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学校運営協議会が始まりました

昨年度から、葛城小学校はコミュニティ・スクールとして新たにスター トしました。

それに伴い、学校運営協議会を設置 し、地域 。学校・家庭が連携 して子どもを育てるた

めに話し合いをしています。

今回は、委員の紹介と行事の紹介をしたいと思います。
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|■ コミュニティ0スクールとは…

改めてですが、コミュニティ・スクールとは、学校と保護者や地域の皆さんが、ともにアイデアを出し合い、

協働しながら子どもたちの豊かな成長を支えていく「地域とともにある学校づくり」を進める仕組みです。

皆さんと学校が協力して行う行事は全て、コミュニティ・スクール活動です。今までと変わらず地域の

皆様の力をお借りして、学校教育を進めていきたいと思います。

学校だより、学校ホームページ、掲示板等を通 じてご協力の呼びかけをさ

せて頂きます。よろしくお願いします。
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民生委員の方と地域

の方でホウ酸団子を作

りました。

校内にもたくさん置

かせてもらつています。

地域の皆さんに教えてもらつ

て田植えをした稲が実りまし

た。また、稲刈りを地域の皆さ

んに教えてもらいながら一緒

にしました。
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ここ数年はコロナ禍で開催で

きていませんが、葛城小学校の

名物「もちつき大会」。

福71L委員会や長生会など地域

の方に尽力いただいています。
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地域の方に土地を借り ‐

て毎年 5年生がお米を冑 |

てています。       |
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4年生が、グラウンドゴル

フを教えてもらいました
`

苦の暮らしで使つて

いた道具を地域の万

にお借りして、使い方

を教えてもらいまし

た。そのあとは、七輪

を使つて餅を焼いて食

べました。

12年生が、校区内を探検しました。地

域のお寺や公民館、だんじり小屋などを

見ま|した:公民館では(トイレを貸しても
らしヽました:ま た、地域の方がたくさん

声をかけてくれたり、家や店の前に出

て、見守ってくれたりしていました8
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子どもと一緒に
できて嬉 しし1。

今年から、新たにできた葛城サロン。図書

館の三階を地域の皆様にも開放 していま

す。ちょっとした会議や休憩にどうぞ♪
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